

**CDU-Fraktion**  
**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**  
**SPD-Fraktion**  
**Lothar Müller / Die Linke**

**in der Bezirksvertretung Lindenthal**

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin  
Helga Blömer-Frerker

An die Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Köln 16.01 2018

Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin  
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin

**Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:**

Die Bezirksvertretung Lindenthal begrüßt eine Verstärkung der Überprüfung der Geschwindigkeit in den angeordneten Bereichen von Tempo 30 auf der Neuenhöfer Allee. Sie beschließt eine Höchstgeschwindigkeit von 30km/h auf der gesamten Strecke der Neuenhöfer Allee in Köln-Sülz ab Berrenrather Straße bis Zülpicher Straße.

**Begründung:**

Die Verwaltung hat dankenswerterweise schon zur Sitzung am 04.12. 2017 die Ergebnisse der Messungen vorgelegt: (Top 7.1.4) „hierbei fuhren 2.354 Fahrzeuge zu schnell, das entspricht einem Anteil von 21%“ Die Quote sei überwiegend durchschnittlich, wobei es Teilabschnitte gibt mit höherer Quote. Dies alles bei den angeordneten Tempo 30 Bereichen. In den Tempo 50 Bereichen konnte bisher noch nicht gemessen werden. Die Bezirksvertretung ist der Auffassung, dass die unterschiedlichen wechselnden Abschnitte der angeordneten Geschwindigkeit mit zu einer Überschreitung beitragen, da der Autofahrende nicht immer im Blick hat, in welchem Tempobereich er sich mit seinem Fahrzeug befindet. Daher ist eine einheitliche Temporegelung auf der Neuenhöfer Allee sinnvoll und trägt zur Verkehrssicherheit bei.

Da der Abschnitt Berrenrather Straße zur Luxemburger Straße eine ganz andere Gestaltung des Straßenraums hat, wird dieser Bereich von Tempo 30 ausgenommen.

gez Marliese Bertmann  
CDU-Fraktion

gez Claudia Pinl  
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN

gez Friedhelm Hilgers  
SPD-Fraktion

gez. Lothar Müller/ Die Linke